

ASEAN INDONESIA 2023
ASEAN POST-MINISTERIAL CONFERENCE WITH CHINA
JAKARTA, INDONESIA, 13 JULY 2023

ASEAN PMC DENGAN TIONGKOK

(dari kiri ke kanan) Menlu Filipina Enrique Manalo, Menlu Singapura Vivian Balakrishnan, Menlu Thailand Don Pramudwinai, Menlu Vietnam Bui Thanh Son, Diplomat Senior Tiongkok Wang Yi, Menlu Retno Marsudi, Menlu Malaysia Zambry Abdul Kadir, Menlu Brunei Darussalam Erywan Pehin Yusof, Menlu Kamboja Prak Sokhonn, Menlu Laos Saleumxay Kommasith, Menlu Timor Leste Bendito dos Santos Freitas, dan Sekjen ASEAN Kao Kim Hourn berfoto bersama dalam Pertemuan Menteri Luar Negeri ASEAN (PMC) bersama Tiongkok di Jakarta, Kamis (13/7).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Sebelum mengkritik orang lain, pikirkan dahulu apakah kita sendiri telah sempurna dan bebas dari kesalahan.
(Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
Kopi Katulistiwa

Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart

For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

RI Berpotensi Rugi Rp106,4 Triliun Akibat UU Anti-Deforestasi Eropa

EDUR menasar 7 komoditas, yang harus bebas dari deforestasi, yakni sawit, karet, kopi, kedelai, kakao, daging sapi, kayu dan produk turunannya.

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator bidang Perekonomian, Airlangga Hartarto menyampaikan potensi kerugian Indonesia akibat implementasi Undang-Undang anti deforestasi European Union Deforestation-Free Regulations

(EUDR). Potensi kerugian yang akan dialami Indonesia mencapai USD7 miliar atau setara Rp106,4 triliun (kurs Rp15.000/USD). Seperti diketahui bahwa kebijakan EDUR ini menasar pada tujuh komoditas yang harus terjamin bebas dari deforestasi,

yakni kelapa sawit, karet, kopi, kedelai, kakao, daging sapi, dan kayu serta produk turunannya. "Potensi kerugian bisa sampai 7 miliar dolar AS tapi kalau mereka bisa menerapkan standar, jadi kita bisa ada kesepakatan itu tetap bisa berjalan," kata Airlangga saat ditemui di Kompleks Istana Kepresidenan Jakarta seperti dilansir Antara, Kamis (13/7). Implementasi EUDR bakal menyulitkan 15-17 juta petani small holders karena komoditas tersebut harus diverifikasi ber-

dasarkan uji kelayakan lahan (*due diligence*). EUDR juga mewajibkan penerapan geolocation lahan kelapa sawit yang akan mengklasifikasikan negara tersebut dalam 3 kategori yakni berisiko rendah, berisiko sedang, dan berisiko tinggi. Di sisi lain, eksportasi komoditas perkebunan Indonesia telah memenuhi standar global produksi yang berkelanjutan, contohnya standar RSPO (Roundtable on Sustainable Palm Oil) pada produk ke-

lapa sawit dan turunannya, serta Sistem Verifikasi dan Legalitas Kayu (SVLK) untuk produk kayu dan turunannya. Dia menilai standar tersebut dapat diadopsi dalam implementasi kebijakan EUDR, sehingga tidak lagi diperlukan kewajiban geolocation plot. Jika negara tersebut diklasifikasikan sebagai tinggi risiko (*high risk*), 8 persen dari produk yang diekspor harus lulus verifikasi bebas deforestasi, kemudian 6%

▶ Bersambung ke hal 11

KASUS PANJI GUMILANG Bareskrim Minta Keterangan Saksi Ahli dari Kemenag, NU dan Muhammadiyah

JAKARTA (IM) - Bareskrim Polri memanggil ahli agama dari unsur Kementerian Agama (Kemenag), Nahdlatul Ulama (NU), hingga Muhammadiyah, Kamis (13/7). Mereka akan diminta keterangan terkait kasus dugaan penistaan agama, ujaran kebencian dan penyebaran berita bohong pimpinan Pondok Pesantren Al-Zaytun, Panji Gumilang. "Ahli agama dari Kemenag, NU, Muhammadiyah dan MUI," kata Karopenmas Divisi Humas Polri Brigjen Ahmad Ramadhan dalam keterangannya yang

dikutip. Tak hanya itu, penyidik Bareskrim juga akan meminta keterangan dari ahli ITE dan ahli sosiologi. Hanya saja, Ramadhan tak membeberkan identitas ahli yang diperiksa. Di sisi lain, penyidik juga kemarin telah memeriksa saksi ahli bahasa. "(Kemarin diperiksa) satu ahli bahasa," ucapnya. Sekedar informasi, penyidik Direktorat Tindak Pidana Umum Bareskrim Polri melakukan pemeriksaan terhadap Pimpinan Pondok Pesantren Al Zaytun,

▶ Bersambung ke hal 11

10 Gubernur Habis Masa Jabatannya pada September 2023, Siapa Saja?

JAKARTA (IM) - Kepala Pusat Komunikasi Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Benny Irwan, ungkap, ada 10 gubernur yang memimpin di Jawa dan luar Jawa, akan habis masa jabatannya pada September 2023. "Ada 10 gubernur yang habis masa jabatannya pada September," ujar Benny ketika dikonfirmasi wartawan, Kamis (13/7). Kesepuluh gubernur terse-

but yakni Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo, Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi, Gubernur Bali I Wayan Koster, Gubernur Papua Lukas Enembe, Gubernur NTT Viktor Laiskodat, dan Gubernur NTB Zulkief-limasyah. Lalu, Gubernur Kalimantan Barat Sutarmidji, Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman, dan Gu-

bernur Sulawesi Tenggara Ali Mazi. Saat ini pihak Kemendagri sedang mempersiapkan sejumlah hal, salah satunya menajaring nama-nama kandidat yang akan diajukan sebagai penjabat (pi) gubernur, untuk menggantikan posisi gubernur secara sementara. Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian

▶ Bersambung ke hal 11

Surat Berisi Potongan Jari Manusia Ditemukan di Kediaman Presiden Prancis

PARIS (IM) - Potongan jari manusia telah dikirimkan ke kediaman resmi Presiden Prancis Emmanuel Macron, menurut laporan surat kabar Valeurs Actuelles, yang mengutip sumber keamanan pada Rabu (12/7). Paket itu diterima oleh departemen korespondensi Istana Elysee antara 9 Juli dan 10 Juli, kata sumber itu, menambahkan bahwa bagian tubuh manusia itu ditemukan oleh polisi. Paket tersebut diduga tiba menjelang Hari Bastille, hari libur nasional Prancis yang diperingati pada 14 Juli. Menurut laporan itu, orang yang mengirimkan

potongan jari itu telah diidentifikasi. "Ini segera memicu prosedur yang tepat untuk kasus yang melibatkan kesusahan, sehingga individu tersebut dapat ditangani oleh layanan yang kompeten dan menjalani evaluasi medis," kata sumber tersebut sebagaimana dilansir RT. Kantor Macron menolak mengomentari masalah tersebut, menurut Valeurs Actuelles. Pada 2021, otoritas Spanyol mencegah amplop berisi surat ancaman dan peluru yang dikirim ke beberapa politisi

▶ Bersambung ke hal 11



RAPAT PARIPURNA SAHKAN ANGGOTA DK OJK PERIODE 2023-2028
Ketua DPR Puan Maharani (ketiga kiri) bersama Wakil Ketua Lodewijk Freidrich Paulus (kedua kiri), Rachmad Gobel (ketiga kanan), dan Muhaimin Iskandar (kedua kanan) berfoto bersama calon anggota Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (DK OJK) 2023-2028 Agusman (kiri) dan Hasan Fawzi (kanan) saat Rapat Paripurna ke-30 masa persidangan V Tahun Sidang 2022-2023 di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (13/7/2023). Dalam rapat paripurna tersebut DPR menerima dan menyetujui laporan Komisi XI DPR terhadap Hasil Uji Kepatutan (Fit and Proper Test) terhadap calon anggota Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (DK OJK) 2023-2028.

ASALTAU! Kerangka Dinosaur Mirip Monster Loch Ness Dilelang hingga Rp12 Miliar



KERANGKA dinosaur yang disebut mirip monster Loch Ness akan dilelang dalam bulan ini di New York. Demikian informasi dari rumah lelang Sotheby's pada Selasa (11/7). Disebut monster Nessie sesuai legenda binatang di kedalaman danau Skotlandia. Lelang kerangka dinosaur itu diperkirakan menarik antara 600.000-800.000 dollar AS (Rp 9-12 miliar). Adapun dinosaur yang dimaksud adalah Plesiosaurus, yang kali terakhir dilelang di Paris pada 2010 berasal dari museum swasta di Jerman. Plesiosaurus ini panjangnya hampir 3,4 meter, ditemukan di tambang Inggris pada 1990. Kerangkanya sekitar 75 persen lengkap dan dalam kondisi sangat baik, kata Cassandra Hotton, kepala Sains dan Budaya Populer Sotheby's. Dengan kepala kecil, leher panjang, dan sirip, Plesiosaurus hidup pada periode Jurassic sekitar 190 juta tahun lalu. "Sejarah Plesiosaurus juga terkait dengan monster Loch Ness yang sulit dipahami dari cerita rakyat Skotlandia, karena banyak yang membuat perbandingan morfologis antara Plesiosaurus dan 'Nessie' yang terkenal, yang

▶ Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.985,00	14.961,00
SGD	11.287,00	11.257,00
HKD	1.945,00	1.885,00
AUD	10.235,00	10.185,00
EUR	16.875,00	16.625,00
GBP	19.688,00	19.388,00

Kamis 13 Juli 2023 14.30 WIB